



## Le Bordeaux nouveau

Il permet aux gens modestes de se loger, il est fait pour cela! Mais pas que,

Il pousse comme les champignons et permet à son aïeul, le vieux Bordeaux d'expulser, en douceur, les citoyens à faible revenus.

Il rapproche « les nouveaux bordelais » de leur frère de Ginko. Ce faisant nous avons une concentration d'hommes et de femmes de conditions modestes qui ne peuvent nous rappeler que les cités des années 60.

Situé essentiellement à Bacalan et aux bassins à flots il est séparé de son aïeul par deux « murs », la rue Lucien Faure et le bassin à flots,

Le concepteur du Bordeaux pauvre ont laissé quelques vestiges du passé ouvriers, grues, vieux bâtiments,.. Afin de rappeler aux modestes leurs origines.

En abandonnant le quartier St. Michel les pauvres ont fait de l'espace aux riches qui manquaient d'air.





Les silos, un rappel de la mémoire ouvrière de Bordeaux Bacalan



La conception architecturale est diversifiée, mais reste densifiée. Rentabilité oblige il faut loger le maximum de personnes dans un minimum de mètres carrés au sol et au plancher.

C'est mieux que rien, mais l'on peut s'interroger sur la philosophie des politiques qui ont choisi ce type de développement urbain qui interdit la mixité sociale.

L'apartheid social correct, est-ce-la ?

